



Danny de MOÛY

Claude, c'est avec une immense tristesse et hélas pour la dernière fois que je m'adresse à toi au nom du syndicat national des médecins biologistes, ce syndicat, cette grande aventure à laquelle tu nous a associés qui consistait à maintenir une biologie médicale humaine, proche de l'essentiel, c'est-à-dire les patients.

Tu aimais ce que tu faisais et tu le faisais avec passion, acharnement et efficacité mais aussi avec humanité.

Tu entraînais tes troupes, c'est-à-dire nous avec humour, caustique vis-à-vis de tes ennemis mais toujours avec un sourire chaleureux et désarmant. Et nous t'avons suivi toutes ces années, attirés par ta pugnacité et ta vision d'une certaine biologie et les rapports d'amitié que tu avais su créer entre nous .

Jean-Claude Azoulay que tu avais eu la prescience de nommer Vice-Président va continuer ton action, défendre ton héritage et notre profession, entouré et soutenu par les membres du Syndicat.

Tu nous manqueras dans notre profession et en tant qu'ami. Merci pour ces années.

=====

Jean-Claude AZOULAY

Claude COHEN était notre président depuis 26 ans.

C'était un décideur. Il était doué d'une personnalité et d'une vitalité hors du commun qu'il a conservé jusqu'à la fin.

L'homme avait du panache.

Il a mené pendant toutes ces années un combat pour la biologie médicale avec force conviction et une remarquable finesse politique.

Un de ses derniers objectifs était d'unifier la profession et que tous les biologistes deviennent médecins biologistes.

Sa pensée était agile, synthétique, parfois fulgurante et visionnaire.

J'ai travaillé en étroite collaboration avec toi depuis 15 ans.

Tous les membres du Bureau, du Conseil d'Administration, ton secrétariat et tous les adhérents du syndicat s'associent à moi pour t'adresser, Claude, ce dernier hommage et s'engagent à poursuivre ton action pour la défense d'une biologie médicale humaine proche du patient.

Au nom du SNMB, j'adresse aux enfants et petits-enfants de Claude et plus largement à toute sa famille nos très sincères condoléances et toute notre sympathie.